

L'armée syrienne progresse dans son offensive antiterroriste



Damas, 6 juillet (RHC)- L'armée syrienne a réussi à libérer 11 villages et à avancer vers d'autres points situés à la frontière avec la Jordanie dans le contexte de sa lutte contre les cellules terroristes du groupe terroristes État Islamique.

Des autorités gouvernementales de ce pays arabe ont fait savoir que plus de 60% du territoire de la province de Deraa a été libéré des extrémistes qui ont remis des munitions et ont été évacués de la zone.

Parmi les armes abandonnées par les fondamentalistes se trouvaient des chars, des systèmes antiaériens, entre autre matériel de guerre fabriqué en Allemagne, en France et en Australie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/166276-larmee-syrienne-progresse-dans-son-offensive-antiterroriste>



Radio Habana Cuba